

Landesfinale der Leichtathletik am 6. Juni 2024 in Dresden

Nach einem Jahr war es wieder soweit. Unsere Schulmannschaft wetteiferte am Donnerstag in der „Margon Arena in Dresden“ mit den Schülerinnen und Schülern aus den Förderzentren in Chemnitz und Hoyerswerda um die schnellsten Zeiten und größten Weiten in 4 Disziplinen.



Am Nachmittag stand das Ergebnis fest – die Schulmannschaft der Albert-Schweitzer-Schule hatte den **1. Platz** belegt und war somit **Landessieger!** Die Freude und der Jubel unseres Teams waren riesengroß.

Damit haben wir die Qualifikation für das Bundesfinale vom 15. Bis 19. September in Berlin erreicht, wo wir unser Bundesland würdig vertreten wollen.



Wir bedanken uns bei allen Sportlerinnen und Sportlern für ihren Einsatz, ihre Motivation und Anstrengungsbereitschaft und hoffen auf weitere Erfolge in Berlin!

Gesa Jesper und Dr. Ralf Weinert

